

親子で体を動かして元気アップ！ 元気アップ親子セミナー in 国東開催

1月17日(土)、国東町来浦の来浦地区活性化センターで「元気アップ親子セミナー in 国東」が開催されました。このセミナーは、親子を対象に子どもの体力や生活習慣の重要性についての理解や認識を深めようと、文部科学省が推進し、(財)日本レクリエーション協会が委託を受け全国で開催しています。

この日は、保育園児や小学生と保護者約70人が参加。前半の保護者を対象としたセミナーでは、子どもの体力の現状や生活習慣の重要性について理解を深めました。後半は、大分県レクリエーション協会、国東市レクリエーション協会の皆さんの指導で、親子と一緒にダンス・エクササイズを行ったり、音楽に合わせて体を動かしたり、親子で家庭などで出来る運動を学びました。



下原9区でそば祭り

区の活性化と区民の懇親を図ろうと、1月25日(日)正午から、安岐町下原の下原9区公民館で、下原9区ソフトボールクラブの主催のそば祭りが行われました。同クラブ会員が、去年の秋に収穫したそば粉と自然薯を使って次々とそばを打ち、参加した区民の皆さん約50人にざるそばや鴨汁そばが振舞われ、「おいしい！」と大好評でした。



第2回菜の花カップマラソン

菜の花アスリートクラブ(有次昭二代表)主催の第2回菜の花カップマラソン大会が、12月21日(日)、武蔵川沿いのマラソンコースで行われました。市駅伝競走大会の同町の予選を兼ねて行われた大会には、市内から153人が参加。2.3.5kmの3つのコースで健脚を競いました。

各部優勝者は次のとおりです。(敬称略)

小学生低学年・河野大毅
同高学年男子・河野誠太
同女子・屋宜寿菜
中学生男子・花木瑛美
同女子・野田唯綺奈
一般男子・齋藤凌
同女子・松原遥奈



国東高校で新農業経営者激励大会

今春、国東高校園芸科学科を卒業して、農業分野に進む生徒を激励する新農業経営者激励大会が、1月22日(木)同校第2体育館で開催されました。

会では、農業経営者育成後援会長の野田侃生市長、吉崎正利校長、県東部振興局の諸富愛子生産流通部長があいさつ。野田会長が記念品を手渡しました。

新農業経営者8人を代表して吉崎祥平さん(3年)が「地域に目を向け、世界規模で考える農業をめざし、地域の活性化に貢献できるよう努力します」と決意を表明し、同校農業クラブ会長の清末優さん(2年)が激励のこたばを贈りました。



卒業後、農業大学校への進学や水稲やシタケの栽培に携わるなど、農業分野に進む新農業経営者8人▲

訂正
と
お詫び

市報1月号7ページの第33回大分県「小さな親切」作文コンクールの記事中、中学生の部・大分県議会議長賞 加藤花菜さんは、佐藤花菜さんの誤りでした。

また、11ページの平成20年度国見町近郊卓球大会の記事中、小学生A級優勝 木村慎司さんは、荒木慎司さんの誤りでした。

訂正してお詫び申し上げます。